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平成２５年度第２回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  
開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２５年５月８日（水）１３：３０～１６：１０ 

出席者  ５０名／定数５２名 

（ファームビジネス学科） 
中村(正)教授、本藏教授、小黒教授、齋藤(満)教授、大竹教授、小林教授、井上教授、木村教授、森本

教授、岩井准教授、中村(聡)准教授、須田准教授、川島准教授、菊地准教授、紺屋講師、齊藤（秀）助

教 

（フードビジネス学科） 
大久教授、津志田教授、石田教授、川村教授、西川教授、三石教授、鶴岡教授、下山田教授、堀田准教

授、都准教授、老川准教授、白川准教授、森田准教授、畑中准教授、金内准教授、石川准教授、河西准

教授、谷口助教、君塚助教、木下助教 

（環境システム学科） 

加藤教授、上島教授、佐藤教授、森山教授、富樫教授、岩堀教授、原田(茂)准教授、笠原准教授、原田

（鉱）准教授、神宮字准教授、千葉准教授、伊吹講師、高橋助教、柳澤助教 

 

〔欠席〕フード； 菰田准教授、環境；北辻教授 

（事務局）蜂谷副参事、後藤課長補佐、首藤課長補佐、庄司主事 

 議  事  内  容 

 
 

審議事項 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

議事録署名人に学部長，（フード）木下助教を指名した。 
 
（１）第１回食産業学部教授会議事録の確認について 

第１回食産業学部教授会議事録については、メールで事前に送信済みであり、原案のと

おり承認された。 
 

（２）学部将来構想について 
 将来構想委員長より資料１に基づき、学部将来構想の検討内容について説明がなされた。

検討内容としては、教員組織の考え方や教職員組織の人材開発、今後の教員採用分野等で

あり、今後の教員採用分野については、原案に基づき学科で再調整していただくことで承

認された。 
 
（３）既修得単位の認定について 

教務委員長より、資料２に基づいて、編入生の既修得単位の認定、および他学部他学科

履修者の卒業要件単位算入について、説明がなされ、原案のとおり承認された。 
また、現在編入学生の共通教育科目に係る既修得単位認定方法については、実態に合わ

なくなっていることから、次年度入学者から見直すことが説明された。 
 
（４）単位互換ネットワーク単位互換学生について 
  教務委員長より、資料 3 に基づいて、単位互換学生として、本学から東北大学へ１名、

復興大学へ 2 名の学生を派遣することが説明され，承認された。 
 
（５）履修登録上限特例の認定について 
  教務委員長より、資料４により、食産業学部履修規程第６条第１項に基づく履修登録上

限特例認定申請者１６名について、説明がなされ、原案のとおり承認された。また、資料

５により復興大学開講科目の履修登録単位数の上限除外認定について説明がなされ、同履

修規程第５条第４項に基づき原案のとおり承認された。
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報告事項 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
（６）他学部他学科履修申請について 
  教務委員長より資料６により、他学科履修承認申請者２名４科目について説明がなさ

れ、原案のとおり承認された。 
 
（７）研究生出願要項について 
  教務委員長より資料７により、平成２５年度学部後期研究生出願要項と出願のスケジュ

ールについて説明がなされ、原案のとおり承認された。 
 
（８）学生の身分について 
  学生委員長より資料８により進路変更を理由とする退学者１名の説明がなされ、原案の

とおり承認された。 
 
 
（１）授業料の減免について 

学生委員長より資料９に基づき、震災枠の前期授業料免除申請の審査結果について報告

がなされた。 
 
（２）全学委員会報告、学部委員会報告 
 ●理事会 

報告なし 
   

●教育研究審議会 
  報告なし 
  
 ●学部長会議 

報告なし 
 
 ●キャリア開発センター運営委員会 

副センター長より、大学ホームページのキャリアのページについて定期的な更新や情報

の拡充を行うよう進めていることが報告された。 
 
 ●研究委員会 

下山田研究委員より、国際学会等旅費の審査について、今後の審査予定等が報告された。

また、教員研究費の申請について報告がなされたほか、リサーチアシスタント取扱規程の

整備の進捗状況について報告された。 
 

●総合情報センター運営委員会 
報告なし 

 
 ●国際交流・留学生センター委員会 

鶴岡国際交流・留学生センター運営委員より食産業学部学生４名がフィンランドのタン

ペレ応用科学大学に８月から短期留学する予定であることが報告された。また、５月１０

日に多目的ホールにて、昨年度のキズナ・プロジェクトで、オーストラリア、タイ、台湾

にそれぞれ留学した４名の学生による報告会が行われることが説明された。 
 
 ●地域連携センター運営委員会 

報告なし 
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その他 
 

（３）学部委員会報告 
●学生委員会 
報告なし 

 
●キャリア開発部会 
キャリア開発部会長より、４年生の内定状況について報告がなされた。また、内定した

際に企業に提出する誓約書について、内定辞退等で不安をもつ学生がいれば、キャリア開

発室に相談するよう指導が依頼された。 
 

●入試委員会 
入試委員長より、今年度の全学および学部の高校訪問の予定が報告された。入試委員と

広報委員で中心となって訪問を行うが、他の教員も出身地等でご協力いただきたいと依頼

がなされた。また、アカデミック・インターンシップについて、実施日程と内容の検討を

関係教員に依頼している旨の報告がなされた。 
 

●広報委員会 
広報委員長より資料２１に基づき、５月２６日に行われる春のオープンキャンパスの実

施予定について報告がなされた。 
 

●図書情報委員会 
図書情報委員長より、現在実施している選書の協力について依頼がなされたほか、化学

文献データベース「ＳｃｉＦｉｎｄｅｒ」の利用講習会を６月７日（金）に行うことが報

告され、学生への参加指導が依頼された。 
 

●実験安全・管理委員会 
実験安全・管理委員長より資料２３に基づき、水素ボンベの集中化に伴う管理体制につ

いて説明されたほか、安全設備の導入計画、及び事故予防策について、今後委員会で検討

していくことが報告された。また、実験による事故発生時には、軽微なものも含めて実験

安全・管理委員会に報告するよう依頼がなされた。 
修繕費について、外部資金で購入された機器については、それぞれの外部資金での修繕

を優先するよう依頼がなされた。 
 
（１）Ｈ２５年度の各研究室の火元責任者について 
  事務部より資料２４に基づき、各施設の火元責任者、及び実験施設等の管理責任者につ

いて報告されたが、各施設の実質的な責任者との相違もあり、後日再調整の上改めて報告

することとなった。 
 
（２）避難訓練について 
  事務部より資料２５に基づき、６月１３日（木）に実施する消防訓練（総合）について

説明がなされ、全教員の参加と学生の指導について協力依頼がなされた。 
 
（３）各研究室等からのゴミの分別廃棄について 
  事務部より、ゴミの分別廃棄等について改めて協力依頼がなされた。 
 
（４）その他 
 ・新入生交流会について 

学部長より、５月１日、２日にみやぎ蔵王えぼし高原で実施された新入生交流会の実

施状況が報告された。 
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議事録署名人       齋藤 満保    印  
 

   木下 英樹    印  

 


